



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

FACULTÉ DE DROIT

Evaluation des thèses de doctorat Faculté de droit – Université de Genève

Cadre réglementaire : article 45 alinéa 4 du Règlement d'études du 15 octobre 2004.

L'évaluation d'une thèse de doctorat (sans mention, *cum laude*, *magna cum laude*, *summa cum laude*) prend en compte les éléments suivants :

1. Importance de la contribution au développement des connaissances (originalité et envergure intellectuelle).
2. Qualité de la démonstration scientifique écrite et orale (développement raisonné et critique autour d'une question de recherche clairement identifiée).
3. Qualité de la recherche (traitement complet et maîtrisé des sources).
4. Qualité de la rédaction (structuration, clarté, précision).

Collège du corps professoral du 16 novembre 2016